



Journée d'élections pour la Ligue Motocycliste des Pays de la Loire



La moto était à l'honneur ce dimanche 27 janvier en Pays de la Loire. En effet, ils étaient 46 clubs réunis au Westotel de la Chapelle Sur Erdre à l'occasion des AG Ordinaire, Elective et Extra-Ordinaire de la Ligue Motocycliste des Pays de la Loire.

Sébastien POIRIER, Directeur Général FFM et Patrick BERTAUD, trésorier FFM et Président de la Ligue Bretagne nous ont fait l'honneur d'être parmi nous pour cet événement.

Cette journée a débuté par l'Assemblée Générale Ordinaire. Patrick COUTANT Président par intérim et Jean-François MORIN Secrétaire Général ont fait le bilan 2018 avant de donner les perspectives 2019.

Lors de cette assemblée, 6000€ ont été remis aux clubs de notre région pour leur engagement éco-citoyen pendant leurs organisations.

Puis une Assemblée Elective a donné lieu à l'élection de trois nouveaux membres au Comité Directeur sur une liste de 6 postulants.

Nous tenons à remercier tous les candidats et félicitons pour leur élection : Monsieur Franck DUPUIS du Trial Club Chalonnais, Monsieur Corentin MARTINEAU du Mtt Herblinois et Monsieur Francis REVEILLERE du MC Les Morfalous.

Sur proposition du nouveau Comité Directeur, l'assemblée a élu Monsieur Patrick COUTANT de l'ASM ACO Président de notre Ligue pour la fin du mandat 2016-2020.

La journée s'est terminée par la Remise des Prix à laquelle près de 85 pilotes ligériens ont été récompensés pour leur saison sportive 2018 dans les différents championnats.

Nous remercions les clubs et les pilotes pour leur présence.

Bonne saison sportive à tous.



Ligue Motocycliste Pays de la Loire
14 rue des Saules
ZA des Acacias
44 260 Savenay
e-mail : liguepaysdelaloire@ffmoto.com site :
www.ligue-moto-paysdelaloire.org
Tel : 02.40.56.13.96



Le 27 janvier 2019